
  
 
 
 
 
 
 
 

２００５～２００６年度  
第２５６０地区 三条南ロータリークラブ  

 ２００６年 ６月１２日 第１７９０回 本年度第４１回
 今 週 の  お ゝ ロ ー タ リ ア ン
 
 
 
 
 
 
   

 
 
  

 
 
【出席率】          会員６４名中４５名  

  【先々週の出席率】     ８９．４７％ 
 【ヴィジター】長岡東ＲＣより 加瀬由紀子さん 
        三条東ＲＣより 池田英夫君  鈴木守男君 
 【先週のメークアップ】  

６／ ７ 三条ＲＣへ   天田 匡君  馬塲信彦君  船久保孝志君  長谷川晴生君 
             星野健司君  丸田肇一君  丸山徹夫君   野崎正明君   

大久保秀男君 
６／ ８ 加茂ＲＣへ   天田 匡君   

 
 
           

会 長 挨 拶 佐藤 栄祐 会長 
御挨拶を申し上げます。 
先週水曜日、７日に、会員でありました五十嵐勇さんが亡く

なられました。私、会の代表と致しまして、葬儀、告別式に出

席して参りました。 
飾り気のない気さくな方でありました。また、歌が大変お好き

な方で、上手い方でありまして、一時期南ロータリーのトップ

シンガーとして君臨されておりました。私が入会致しましたの

で、その座を明け渡したと・・これは冗談ですが。 
こんなことを申し上げますと仏罰が当たるかもしれませんが、

あれだけ歌が上手かった方をお送りするには、正直申し上げま

して、お経があまりにもヘタクソ過ぎました。 
お経は日本の全ての歌の原点ですので言葉が過ぎました。 

  ご冥福をお祈り申し上げます。 

 
 
 
 

  彼の岸が見えて参りました。失敗のない様にと心がけております。 
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三条東ＲＣ 認証状伝達式のご案内              会長     池田 英夫 君 

                                   実行委員長 鈴木 守男 君 
    

私ども三条東ＲＣは、スポンサークラブ三条北ＲＣ支援の下、２００５年７月７日に創立例会を開催し、 
２００６年７月１日付をもって、国際ロータリー第２５６０地区５７番目のクラブとして正式加盟認証を 
いただく予定です。現在３７名、伝達式には４１名で臨みたいと頑張っております。 
ご多用のところ恐縮に存じますが、多数の皆様のご臨席を賜わりたくご案内申し上げます。 
なお、今後も温かいご指導とお力添えをよろしくお願い申し上げます。 

      
伝 達 式    日  時    平成１８年 ８月２６日（土） 
                 １０：００ 登録受付 
                 １１：００ 式典開始 
                 １２：２０ 祝宴（１４：３０終了予定） 
       会  場    ハミングプラザＶＩＰ（ＴＥＬ３５－１１４３）  

 
 

幹  事  報  告 船久保 孝志 幹事  

●中條ガバナーエレクト事務所より「２００６～０７年度国際奉仕フォーラム」開催のご案内 

  日  時    ２００６年 ７月 ８日（土） １２：００～１５：３０ 
  会  場    長岡商工会議所 ６Ｆ 
   ※ 鈴木武次年度国際奉仕委員長出席予定 

 
 
 
 ◎ 親睦委員会        野 中  悟 委員長 

委 員 会 報 告 

       会長幹事慰労会 のご案内 

    日  時    ２００６年 ６月２６日（月） １８：３０～ 
    会  場    松 木 屋 （ＴＥＬ３４－５２５２） 
    取り消し    当日、１０：００までにご連絡下さい。無駄のでませんようご協力お願い致します。 
 
    
  ロータリーの友 ６月号 紹介   谷  晴 夫 会員 
 
 縦組み Ｐ１２「日本人の歩行・ナンバ」 
       現在のごく自然な歩き方は、なんと明治１０年の西南戦争からであったことが記されている。 
       それ以前は、右足を出す時、右手が出るような歩き方が自然であり、その歩き方は農耕生産の 
    鍬を下ろす形からでているとのこと。大河ドラマ等の時代劇は、全て今の歩き方になっているが、 
    時代考証としては大きな間違い・・・。でも、そんな歩き方の時代劇はなかなか想像できませんね。 
          
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                 ～６月１２日 ￥１９，０２３ 今年度累計￥１，１２０，０２３～  

三条東ＲＣ池田君   ８月２６日、国際認証状伝達式を行なうことになりました。お忙しい中恐縮ですが、 
多数のご出席を賜わりますようお願い申し上げます。 

 三条東ＲＣ鈴木君   ８月２６日に認証伝達式典を行なわせていただきます。お世話になりますが、何卒 
            宜しくお願い致します。 

佐藤（栄）君     五十嵐勇さんのご冥福をお祈りして。彼岸が近づいてきました。 
海外研修旅行参加者一同 結団式、研修旅行中、はんばぎぬぎの会での飲食代の残金です。楽しかった旅行 
            の思い出のお裾分けにＢＯＸに協力致します。 



田代君     本日のクラブ・フォーラム、馬塲信彦さん、野島廣一郎さん、熊倉高志さん、渡邊光郎さん 
宜しくお願い致します。 

渡邊（光）君  創立記念おめでとうございました。サッカー、１勝期待します。 
吉田（秀）君  だいぶ暑くなったのでしょうけれど、私は汗も出ないし、暖かくて過ごし易い気候です。 

  丸山（徹）君  安全で安心な街づくりに一役、本寺小路に防犯カメラ４台取り付けました。 
  若井君     ワールドカップ、日本の勝利を祈って！ 
  飯山君、坂井君、佐藤（嘉）君、田中（悌）君、船久保君 
          BOX に協力致します。 

丸山（征）君  久し振りのニコニコ担当です。今晩のＷ杯、日本対オーストラリア。日本頑張れ！ 

 
 

 

Ｃ Ｌ Ｕ Ｂ ・ Ｆ Ｏ Ｒ Ｕ Ｍ 
 
  ■ ２００６～０７年度一般会計収支予算説明       馬塲 信彦 会計  

    

 ■ ２００６～０７年度例会・行事計画説明        野島 廣一郎 プログラム委員長         

 

 ■ 「地区協議会」報告  

（５月７日 於：ハミングプラザＶＩＰ、三条商工会議所、リサーチコア） 

   □熊倉 高志 君 

３年未満の私は分科会では第１０セッションのリサーチコア７階で行なわれた新入会員部会に参加させて

いただきました。 
２０人程でひとテーブル、全 6 テーブルを囲んで入会してよかったことと困っていることについてディスカ

ッションをしました。よかったことは、ほぼ全員の方が交流の機会が増えたということでした。困っているこ

とは、例会が毎週では大変といったことや活動の説明を聞かずに入会したので会のことについてあまり理解で

きないでいること、そして会費が高いといった意見が出ていました。なぜかほとんどの皆さんの意見は一致し

ていました。 
本当はもっと様々な意見が出るべきではと思いました。早い時代の流れの中で組織や運営が固定化してはいな

いのか考えさせられました。ただこの部会ではここしばらくはとっていなかった手法ということで、一方的に

話を聞くのではなく、意見を交換し合うといったことができ、新入会員として新鮮な思いの中で話し合いがで

きたことは大変良かったと思います。 
基調講演は、関場慶博氏の『時空を超えた原理 今だからこそロータリー』と題しての講演でしたが、海外

の医療活動を通じての活躍のお話を伺い、service above self を敢行されている会員とはこのような方なのか

なと思うくらい自分にはなかなかできないといった思いで聞いていました。サービスのことばの難しさがまた

頭の中にめぐってしまいました。 
会場が地元であったことで中條エレクトや身近な三条北ロータリークラブの皆さんが一生懸命に運営され 

ているのが大変印象に残りました。また少しロータリーについてわかったような気がしました。ありがとうご

ざいました。 
 

 □渡邊 光郎 君 
   三条北クラブの皆さんご苦労様でした。 

   入会して５ヶ月になりますが、いまだにクラブの精神が分かったような、分からないような気持ちで例会

に参加しています。また、仕事の都合で参加できない時は、果たしてこんなに立派なクラブに私は入会する

資格があるのだろうかと悩むことがありますが、参加して講師の関場先生の講演を聞き、こんなに立派な先

輩も始めは何らかの不安とか悩みもあったが、友人に誘われ参加したと聞いて少し勇気がでました。 

  また、各セッションに於いては、山本リーダーのもと新会員グループ活動でも皆さんから聞いた感想は、

ロータリークラブとは何かを理解して入会した方は少なく私と同じ悩みを持っておりました。この不安と悩

みを先輩はどのようにして解決して今日があるのかお聞きしたら、大切な事は出来るだけ出席して友情を深

めることが一番の解決方法であるとのことでした。 

   今後はわからないこと、不安なこと、覚えられないこと、等々をあまり深く考えずに先輩のロータリアンの

背中を見ながら時間をかけてクラブの基本知識や精神の奉仕と義務について勉強して、少しでも早く慣れて

この不安と悩みから開放されるよう努力したいと思っています。 

先輩ロータリアンのご指導を宜しくお願い致します。 
 



    
 
 
 
 
 
 

 
                                 
 
 
   
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

   

 
 

この方は どなたでしょうか？ 表紙のこの方にお聞きしました。 

Ｑ１ あなたの年齢は何歳ですか Ａ：６８歳

Ｑ２ あなたの趣味は何ですか　　　　　　　　 Ａ：ゴルフ、碁

Ｑ３ もし若くなれるなら何歳位になりたいですか　　 Ａ：３０歳

Ｑ４ その年になれたらどんな職業についていると思いますか Ａ：ジャーナリスト

Ｑ５ 一つだけ望みが叶うなら何を望みますか Ａ：健康

Ｑ６ 思い出に残るロータリーでの出来事はありますか

　　　　　　　　　　　　　　　　　Ａ：ロータリー国際研修旅行、夫々に思い出あり

Ｑ７ その他お話したいことはありますか
  

どなたかおわかりになりましたか？  

答えは 会員ギャラリー 「見て見て見て／フォトギャラリー」にあります。 

また、プリント週報は次週週報に答えを掲載いたします。  

【表紙の線画に戻る】 
  
 
 
 

 
 
  

     
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


